

Pronostican desaceleración de producción mundial de petróleo



Imagen: Archivo.

Bruselas, 14 abr (RHC) Un reporte difundido este viernes en Bruselas señala que el crecimiento de la producción mundial de petróleo se desacelerará hasta 1,2 millones de barriles diarios (mb/d) este año.

El dato lo anteponen a 1,6 mb/d pronosticados en marzo, según un informe oficial de la Agencia Internacional de la Energía -AIE-, divulgado este viernes. La nota explica que durante el año, el aumento de la producción mundial de petróleo se ralentizará hasta 1,2 mb/d frente a 4,6 mb/d en 2022.

El organismo espera que la producción global de crudo promedio se mantenga en 101,1 mb/d en 2023.

Durante el año en curso, continúa el texto, el aumento de la extracción del petróleo fuera de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (OPEP+), encabezado por Estados Unidos y Brasil, crecerá en 1,9 mb/d.

Prevé el documento que la OPEP+ disminuya su producción en 760 mil barriles diarios. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/319711-pronostican-desaceleracion-de-produccion-mundial-de-petroleo>



Radio Habana Cuba